	
	Тестовый перевод 

	Gonorrhea is caused by the bacteria Neisseria gonorrhoeae. It typically infects epithelia of the urethra, cervix, rectum, pharynx, or eyes, causing irritation or pain and purulent discharge. Dissemination to skin and joints, which is uncommon, causes sores on the skin, fever, and migratory polyarthritis or pauciarticular septic arthritis. Diagnosis is by microscopy, culture, or nucleic acid amplification tests. Several oral or injectable antibiotics can be used, but drug resistance is an increasing problem

Symptoms and Signs
About 10 to 20% of infected women and very few infected men are asymptomatic. About 25% of men have minimal symptoms.

Male urethritis has an incubation period from 2 to 14 days. Onset is usually marked by mild discomfort in the urethra, followed by more severe penile tenderness and pain, dysuria, and a purulent discharge. Urinary frequency and urgency may develop as the infection spreads to the posterior urethra. Examination detects a purulent, yellow-green urethral discharge, and the meatus may be inflamed.

Cervicitis usually has an incubation period of > 10 days. Symptoms range from mild to severe and include dysuria and vaginal discharge. On pelvic examination, clinicians may note a mucopurulent or purulent cervical discharge, and the cervical os may be red and bleed easily when touched with the speculum. Urethritis may occur concurrently; pus may be expressed from the urethra when the symphysis pubis is pressed or from Skene's ducts or Bartholin's glands. Rarely, infections in sexually abused prepubertal girls cause dysuria, purulent vaginal discharge, and vulvar irritation, erythema, and edema.


	Возбудителем гонореи является бактерия Neisseria gonorrhoeae. Она обычно поражает эпителий уретры, шейки матки, прямой кишки, глотки или глаз, вызывая раздражение или боль и гнойные выделения. Распространение на кожу и суставы (что происходит редко) вызывает покраснение кожи, повышение температуры, а также миграционный полиартрит или септический артрит. Заболевание диагностируется с помощью микроскопии, метода амплификации культур и нуклеиновых кислот. Некоторые пероральные или внутримышечные антибиотики могут применяться, однако возрастающая устойчивость бактерии к лекарствам является насущной проблемой. 
Симптомы и признаки
Около 10-20% зараженных женщин и очень малое количество мужчин не испытывают никаких симптомов болезни. Примерно 25% мужчин испытывают минимальные симптомы.
Мужской уретрит имеет инкубационный период в пределах 2-14 дней. Болезнь начинается с дискомфорта в мочеиспускательном канале, далее присоединяются такие симптомы, как более сильная боль и половая слабость, боль при мочеиспускании и гнойные выделения. При распространении инфекции на заднюю уретру может добавиться частое и вынужденное мочеиспускание. При осмотре обнаруживаются гнойные желто-зеленые выделения из мочеиспускательного канала, возможно также воспаление.

Воспаление шейки матки (цервицит) обычно имеет инкубационный период от 10 дней. Симптомы бывают средней и сильной тяжести и включают боль при мочеиспускании и вагинальные выделения. При гинекологическом осмотре наблюдаются слизисто-гнойные или гнойные цервикальные выделения. Шейка матка может покраснеть и легко кровоточить при контакте с инструментом. За воспалением шейки матки может последовать уретрит; гной может выделяться из мочеиспускательного канала при надавливании на лонное сочленение, а также из желез Скина или бартолиниевых желез. Иногда инфекции у девочек пубертатного периода, ведущих беспорядочные половые связи, вызывают боль при мочеиспускании, гнойные вагинальные выделения, раздражение вульвы, эритему и отеки.


